

# Photo News

## 里中が県大会準優勝！

11月13日（火）、県営大宮球場で「中学校新人体育大会軟式野球」が行われました。  
 里中学校野球部は、決勝戦で川口芝東中に5-1で惜しくも破れ、準優勝となりましたが、熱戦を戦い抜いた選手たちに今後も期待したいですね。



## 新鮮野菜の即売

12月2日（日）、市役所で「第44回農業祭」が行われました。  
 品評会では見事な地元産の野菜が紹介され、テント前でも、新鮮な野菜を買い求める多くの人々が列をつくるなど、会場はとても賑わいました。



## おもちゃ作りに挑戦

11月17日（土）、児童館で「かがくあそび」が行われました。子どもたちは、電池、モーター、消しゴムなどを使い、振動を利用するおもちゃづくりに挑戦。相撲対決をするなど遊びを通して科学の楽しさを学びました。



## 常に安全運転！

11月26日（月）、川口自動車学校の協力で「シルバードライバーズドック」が行われました。コンピュータシュミレーションによる反射神経の検査に、参加したベテランドライバーも気を引き締めて臨んでいました。



有料広告

### 鳩ヶ谷駅自転車駐車をぜひご利用ください

	自転車(第1)	自転車(第2)
一時利用(1回)	150円	—円
月額利用(市内)	2,100円	1,600円
月額利用(市外)	3,150円	2,400円

鳩ヶ谷駅自転車駐車場は ☎ 286-6670 へ  
 鳩ヶ谷市自転車駐車場指定管理者  
 (社) 鳩ヶ谷市シルバー人材センター

## 家のリフォーム等承ります

家づくり一筋 1級建築士登録事務所

## 地元大工 吉岡工務店

鳩ヶ谷市坂下町2-9-18 市立図書館バス停前 281-1157

まちの話題を  
お届けします!

# Hatogaya

## きれいに彩られた駅前広場

11月30日(金)、鳩ヶ谷駅東口駅前広場で「イルミネーション点灯式」が行われました。

このイルミネーションは、鳩ヶ谷ライオンズクラブ(宮田典和会長)から寄贈されたコウヤマキに市制施行40周年を記念して、市と鳩ヶ谷まつり実行委員会(新井明良会長)が共催し、建設協力会(小原一夫会長)が設置したもので、高さ10mのコウヤマキなどが約17,000個の白や青、赤色のLEDで、12月25日まで彩られました。



「まる♥まる」「ヴォーチェ&ムーン」による合奏も行われました



## 働く厳しさを体験

市内3中学校の2年生が「職場体験学習」を行いました。12月11日(火)には、八幡木中学校の生徒3人が消防署で「ロープ登はん」などの救助訓練を体験。「見るのとやるのでは大違い」と貴重な職場体験をしました。



気分はレスキュー隊

7mの高さからロープを使った降下訓練

## 力作勢ぞろい

12月4日(火)~7日(金)市役所1階市民ロビーで「第27回障害者創作品展」が開催されました。会場には絵画や手工芸品など約160点の力作を展示。訪れた人たちは、目を凝らして作品を見ていました。



有料広告

## まごころこめて

### 花苑なごみセレモニー

花屋ならではの華やかな花祭壇  
女性スタッフならではの気配り  
安心価格での料金設定

葬儀の事ならお気軽にご相談ください

☎ 0120 - 753 - 871 (24時間受付)  
なごみ はないい  
鳩ヶ谷市桜町 5-2-10

ご存知ですか?

2011年7月24日

アナログ放送が **終了** します



デジタル放送のご相談は

フリーダイヤル ハイローミヨヨ (JCN) ジャパンケーブルネットグループ  
0120-816-344 ケーブルネット埼玉